

A.I.T.

C.N.T. DE ESPAÑA EN EL EXILIO

Secretariado Intercontinental

Toulouse, 15 marzo 1965.

CIRCULAR nº 29

A las CC. de RR., Núcleos, FF.LL., Comités orgánicos y compañeros afiliados.

Estimados compañeros:

A los efectos simplemente informativos cursamos la presente circular, abarcando aspectos que se relacionan con diferentes secretarías del S.I.

ORGANIZACION - Reiteramos la conveniencia de que se nos remitan completados a fin de tener los datos estadísticos al dia los formularios cursados en circular anterior(nº 28).

- En el Núcleo del Aude-Pirineos Orientales ha quedado satisfactoriamente resuelto el litigio existente entre la F.L. de Narbonne y la de La Nouvelle, de reciente formación.

- En el de Charente-Poitou, buena parte de los compañeros que se hallaban afiliados en la F.L. de La Rochelle, se nos comunica oficialmente han ingresado en la de Rochefort, del mismo Núcleo.

JURIDICA - Se ha efectuado la distribución correspondiente a los meses de Julio a Diciembre 1964, con todo el fondo existente pro-compañeros ancianos, enfermos y necesitados en la fecha de realizarse aquella. A pesar de ello, la cantidad que ha podido asignarse a cada compañero, por tal periodo de seis meses, ha sido de 60,00 francos antiguos.

Debe tenerse presente que ese fondo de Jurídica depende de la regularidad de la parte de ingresos que le corresponde de las cotizaciones, y que los casos de solidaridad avalados por las FF.LL. a atender ascienden a más de 200 compañeros en la actualidad, número que cada dia aumenta.

Deber de todos es realizar el máximo de esfuerzo para que nuestros compañeros ancianos y necesitados tengan la ayuda merecida.

En abril pensamos poder efectuar un nuevo reparto.

PROPAGANDA - Los centenares de miles de emigrados que de las diferentes regiones de España se encuentran en diversas naciones y hasta en todos los continentes, son objeto de atención por parte de la militancia. Es así como en diversas FF.LL. se nos ha solicitado algo destinado a la emigración. En principio, ello va de si, lo fundamental de nuestra propaganda reside en los propios portavoces regulares como son "ESPOIR", "LE COMBAT SYNDICALISTE", "CENIT" y "UMBRAL", y sobre estos periódicos habrá de afincarse la labor de continuidad. Todas las inquietudes, sugerencias y textos caben en ellos. Con nuestros órganos de prensa se conseguirá que los trabajadores españoles que nos desconocen terminen adhiriéndose a nuestra causa, que es la suya, y sean a plazo corto militantes del anarcosindicalismo español. No obstante, además de los periódicos y a sugerencia de algunos compañeros del interior, desde hace algún tiempo se ha puesto en circulación la hoja periódica titulada "Nueva España", de la que se han repartido ya algunos milos y de la cual os adjuntamos muestra. A tenor de las posibilidades de distribución y del número de emigrados que pueden ser alcanzados, las FF.LL. nos pueden pedir la cantidad que quieran distribuir en los lugares apropiados. Ella puede ser repetida y convertirse en una especie de suplemento de "ESPOIR".

Por su parte los compañeros de Zona Norte, por acuerdo de su Pleno último, por mediación de "Le Combat Syndicaliste" nos dicen van a lanzar una hoja adjunta al periódico destinada a los trabajadores españoles emigrados en diferentes países, iniciativa que confian encontrará eco y apoyo.

También enviamos un ejemplar de "LETRAS", hoja que a requerimiento de unos estudiantes nos hemos encargado de traducir y divulgar en el exterior como po-

dréis constatar por el texto francés. Lo mismo se hará en otras lenguas: inglés, italiano, sueco, holandés, portugués, catalán, vasco, esperanto. Estimaremos se nos indique si por parte de las FF.LL. o Núcleos se ofrece traductor benévolos indispensable en esos idiomas.

Una tercera hoja enviamos también para conocimiento de la Organización, en la que, a modo de manifiesto, el Movimiento ha creido oportuno intentar llegar hasta las Agencias de Prensa para que éstas a su vez cumplan, si quieren, con su misión de información y divulgación.

Con respecto a la propaganda hablada, se van efectuando algunos actos públicos, como el reciente de Avignon, que ha obtenido gran éxito. Hay otros proyectados, en Limoges, bajo los auspicios del "Comité pour l'Espagne Libre" y los del mitin y festival organizado por los compañeros de Zona Norte - en la Mutualité - Paris, y varios para el 1º de Mayo y próximas fechas, a los que auguramos igualmente buen éxito.

Los actos públicos, conferencias, etc., es buena cosa puedan celebrarse con asiduidad. No faltan público, ni compañeros para participar en ellos, ni temas, ya sean culturales, sociales, históricos, sociológicos y revolucionarios. Y sobre todo, deberían intensificarse los de actualización del problema español, de solidaridad hacia los que luchan contra la tiranía en España y de protesta contra los desmanes de un régimen llamado a desaparecer.

Las manifestaciones de solidaridad a favor del pueblo español llevadas a cabo ultimamente en Bruselas, Lyon, Frankfort y otros sitios se han visto concurridas y han sido acogidas favorablemente por la opinión.

CINTAS MAGNETOFONICAS. - Son varias las cintas que circulan por las FF.LL. con diversas conferencias. Y al efecto nos parece oportuno indicar que cuando una F.L. solicita una cinta es conveniente se nos diga quién y qué tema quieren de preferencia que trate. Al mismo tiempo es indispensable se indique a qué velocidad se ha de registrar y si podemos hacerlo en dos o en cuatro pistas. Como estos últimos aspectos dependen del aparato que la F.L. posea, a éste debe corresponder las de la cinta que se solicite. Hacerlo sin tenerlos en cuenta nos exponemos a trabajar y perder el tiempo, cosa que es lamentable ocurrir.

INFORMACION - A raíz de la información que dimos en circular anterior sobre la manifestación habida en Paris, la F.L. de dicha ciudad se ha dado por zaherida de que hayamos insertado la carta que, al solicitarles información sobre aquella, nos mandó el secretario de la C. de R. de dicho Núcleo y que nosotros transcribimos fielmente, considerándola información responsable.

Los compañeros de la F.L. de Paris, han supuesto - suposición que no podría ser más injuriosa e infundada - que habíamos dado a conocer dicha información, para ponerles en evidencia y afirman "que prestaron el debido apoyo a dicha manifestación, a pesar de que dicho día celebraba asamblea su local."

Arguyendo que el S.I. no daria a conocer su nota y que "iría al cesto de los papeles", decidieron, al mismo tiempo que la enviaban a nosotros, cursar directamente su carta a todas las direcciones que les ha parecido bien, con el marcado empeño de prescindir del conducto orgánico. Y lo han mandado a los compañeros que les ha parecido con la nota acompañatoria siguiente: "Compañero, te mandamos esta carta por desconocer la dirección del secretario de esa F.L."

Sabemos de varias FF.LL. y Núcleos que han dado respuesta adecuada a tal proceder.

Por su parte la C.N.T. francesa nos ha hecho observar que ella participó en dicha manifestación y que los compañeros españoles estaban al corriente de que se organizaba.

BOLETIN INTERNO - A falta de material a él destinado, cursado orgánicamente, no se ha publicado. Con el que tengamos disponible se confeccionará un número en breve.